

Más de 1.000 becas de movilidad para estudiantes - La Razón - 26/01/2017

UNIVERSIDAD

Más de 1.000 becas de movilidad para estudiantes

A. N. - Madrid

Banco Santander ha lanzado, a través de Santander Universidades, la séptima edición del programa de Becas Iberoamérica Santander, al que destinará más de nueve millones de euros. El Santander concederá cerca de 3.000 becas repartidas entre Argentina, Brasil, Chile, Colombia, España, México, Perú, Portugal, Puerto Rico y Uruguay. En el caso concreto de España, las becas que se concederán en el marco de este programa contarán con un respaldo de 3.300.000 euros, que cubrirá la dotación de 933 «Becas Iberoamérica. Santander Grado», con una cuantía de 3.000 euros por beca, y de 100 «Becas Iberoamérica. Santander Investigación», dotadas con 5.000 euros. El plazo de solicitud, iniciado en esta semana, finalizará el próximo 31 de mayo.